



Cámara de Comercio Cubana

Membresías

Nuevos Miembros:

Costo de Inversión Desde Los \$5,000 Hasta \$15,000

Los Grandes Benefactores y los Pequeños Benefactores son miembros sustentadores, tienen una fuerte exposición y un acceso mayor y directo a otros tomadores de decisiones corporativos y representantes clave del sector privado, público e Internacional

Además de los beneficios generales para miembros, el Equipo de Membresía de CCC se reunirá con usted para desarrollar una lista de beneficios que satisfaga sus necesidades y ambiciones comerciales. A raíz de Los Cambios Económicos también Podemos trabajar contigo e integrar tu empresa como parte de nuestros nuevos servicios virtuales, además de lo siguiente:

Acceso a Eventos VIP.

Liderar la Iniciativa de Servicios Virtuales de Asesoría Cámara de Comercio Cubana.

Compañía presentada como patrocinador titulado en uno de nuestros principales eventos.

Enlace especial en la página web de CCC.

Reuniones individuales con la alta dirección.

Recepciones del Círculo de Fideicomisarios y Presidentes.

Acceso a nuestro espacio de sala de conferencias para reuniones previa solicitud. Esto estará disponible.

Su empresa estará destacada en nuestras redes sociales y Otras Redes Sociales por un periodo de 3 a 5 años.

Oportunidad de comercializar ofertas especiales para miembros a través de promociones exclusivas de miembro a miembro.

Logotipo y breve biografía de la empresa en nuestro sitio web por el plazo de un año.

Oportunidad de participar en programas y eventos de la cámara protagonizados por su empresa.

8 promociones mensuales de la empresa para sus eventos y servicios distribuidas en nuestra base de datos de más de 25.000 empresas activas y redes sociales.

Una mesa de exhibición de cortesía en un evento o conferencia exclusivo.

Oportunidad para que su empresa participe a nivel especial en la Campaña Anual de Navideñas de La Confederación de Cámaras y Algunos Eventos Durante todos en el año que se Efectúan en La Comunidad del Sur de La Florida.

Presidente de un Comité relevante para el sector de su empresa según lo apruebe el comité ejecutivo de la cámara.



Cámara de Comercio Cubana

Servicios Profesionales en Legalizaciones, Servicios Notariales y Mas Otros Servicios Claves de La Economía.

Participación en almuerzos Trustee y acontecimientos sin coste alguno, como una bienvenida para los nuevos miembros Trustee.

Una sesión introductoria con ejecutivos superiores para los Trustee.

Invitaciones a exclusivas de Trustee y Circle.

Posibilidad para los empleados de la empresa de asistir a organizados por la CCC.

Oportunidad de promocionar ofertas especiales para miembros, mediante una promoción exclusiva.

Inclusión del logotipo de la empresa y perfil resumido en el directorio de miembros del sitio web de la CCC.

Oportunidad de tomar parte en programas y específicos de la Cámara, aportando la experticia de la empresa.

Posibilidad de realizar una ceremonia de inauguración o de cita con los líderes de la Cámara.

Ocasión para que la empresa se involucre de manera especial en el evento navideño de la CCC.

Interacción con autoridades gubernamentales en eventos de la CCC,

incluyendo la celebración Navideña e incluye los eventos de La Confederación de las Cámaras.

Costo de La Inversión Al Nuevo Pequeños Benefactores: \$5,000 Pregunte Cuál Es La Diferencia.

Costo de La Inversión A Los Nuevos Grandes Benefactores: \$15,000

Los Miembros que se muevan al Otro Nivel se le Reconocerán La Primera Inversión de su Membrecía.

Todos Los Eventos Como:

La Gala, Los Almuerzos, Los Desayunos y Reuniones de Negocios En Lugares Especifico.

Invitación Personales y de Negocios de Otras entidades de Valor Económico,

Algunos Seminarios de Importancia Económica, Tendrán Un Costó a Los Miembros y a Él Non Miembros con sus respetivos Descuentos de Miembros Con Una Excepción a Grande Benefactores.

más El Pagó Por Adelantado Tienen Un Precio y Los de La Puerta Tienen Otros Precios.

Todos Los Pagos Será Atraves de La Página de la Cámara de Comercio Cubana PayPal y Otros Sistemas.

2-3

